



Séjour en Provence, 6ème, Jour 1

publié le 03/10/2014

Bonjour,

les visites prévues étaient :

- Visite guidée d'Arles,
- Visite guidée d'Avignon, du Palais des Papes

La journée s'est déroulée agréablement sous une météo mitigée.

Les élèves étaient très fatigués en fin de journée.

En fin de journée, l'équipe d'encadrement a été très sollicitée par des élèves fatigués et inquiets devant la perspective de leur première nuit sans papa et maman.

Tout est rentré dans l'ordre et du repos a pu être pris par chacun.



